

そして毎日の送迎ですが、私には長男を含め子どもが4人います。

2歳差なため手がかかる時期ですが毎日全員乗せて送り迎えをしています。入学当初は下の子供たちは中々起きられませんでしたが、本校に通うようになり自然に生活習慣がみにつきました。今ではお兄ちゃんを見送る楽しみが一つ増えました。

また日々の生活で長男とゆっくり話す時間が取れない中、朝の送迎がのんびりとしたコミュニケーションを取れる時間になりました。

学校の話をしたり、お友達の話をしたり、学校でどんな生活を送っているのか自然と会話を増えました。

私自身も朝すべてを一人で回すため、長男が良いスターをきれるようにゆとりをもつて登校できるように心がけています。

もし家庭内で体調不良がでた場合は同じクラスの近くに住んでいるお友達のお母様に送迎のお願いをしたりしています。

昨年のこの時期、私も何度も本校に足を運び見学に来ました。

私自身、本当に送迎や学校行事、PTA活動をこなせるか、先生方や保護者の方と馴染めるか大きな見えない不安がありました

入学と同時に心配だった不安も吹き飛び、今は楽しく親子そろって通っております。

校長先生、教頭先生含め諸先生方や保護者同士のサポートのお陰で安心した学校生活をスタートすることができました。

本日は見学に来てくださいありがとうございました。

令和4年11月19日

羽生田小学校

1年1組 保護者